
10:00～11:00 11:00～12:00 13:30～14:30 14:30～15:30

８月 18日 水 ①中馬慎一郎議員 ② 寺 田 猛 議 員

８月 19日 木 ③上村富士高議員 ④ 小 脇 清 保 議 員 ⑤ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑥ 岩 山 美 議 員

８月 20日 金 ⑦石田尾茂樹議員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

令和３年第３回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



 №１ 

令和３年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➀ 

１番 

中馬 慎一郎 

１． 屋久島の今後の観光政策について見解を問う 

⑴ 屋久島観光協会が自主的な財源を確保するためのシ

ステム構築や人材育成、新たな事業計画を補助するた

めの先行投資は町の責任でやるべきではないか。 

 

⑵ アウトドア企業などが地域に拠点を置き展開をする

包括連携協定についてどう考えるか。 

 

⑶ 登山客が環境保全に寄付していただいた山岳部環境

保全協力金の還元サービスとしての協力店制度の課題

と見直しについての見解を問う。 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

➁ 

 14番 

寺 田  猛 

１． 空路・海路の交通体系の拡充について  

⑴ 奄美・琉球の世界自然遺産登録が決定し、今後、屋久

島との広域的な連携の必要性の観点から、空路・海路の

交通体系のさらなる拡充を検討し、関係機関に働きかけ

るべきと考えるが、現状と今後の展望についての見解を

伺いたい。 

 

 

町 長 

 

２．口永良部島地区での地域おこし協力隊等の募集拡

充について  

⑴ 人口減少・少子高齢化が急速に進む当地区の現状を

踏まえ、地域コミュニティ維持の観点から地域おこし

協力隊や、集落支援員等の募集を拡充すべきと考える

が見解を伺いたい。 

 

 

 

町 長 

 

➂ 

５番 

上村 富士高 

 

１．林業振興について  

・分収林について 

⑴  町が窓口になっている分収林の調査状況と今後の対

策は。 

 

⑵ 屋久島森林組合の位置付けと、今後の森林整備（サ

イクル）をどのように進めていくか見解を示せ。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



№２       

令和３年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➂ 

５番 

上村 富士高 

 

２．教育行政方針について  

・小中学校の特別支援学級について 

⑴ 障がい者も多様な児童がいますが、専門的な先生の必

要性はないか。 

 

⑵ 障がい者の児童を持つ家族に対する専門的な相談窓口

の必要性はないか。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

３．健康対策について 

・ピロリ菌検査について 

⑴ 胃がん予防であるピロリ菌検査の検査状況と、今後の

町の対策を示せ。 

 

 

 

町 長 

 

４．新型コロナ対策支援について 

⑴ 新型コロナの濃厚接触者は２週間の自宅待機を余儀な

くされるが、事業主に対してなんの支援もないが、町独

自の支援を考えるべきでは。 
 

 

町 長 

 

➃ 

10番 

小脇  清保 

 

１．夕方の時報について 

⑴ 現在の音楽を採用した経緯は。 

 

⑵ 時報音楽について、町民からの意見はないか。 

 

⑶ 町長ご自身は、この時報についてどう思うか。 

   

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

２． 町民の個人情報が閲覧できる端末について 

⑴ 和歌山県由良町の職員が不正に町民の個人情報を業務

端末で閲覧していたことが報じられていたが、屋久島町

では閲覧履歴等の定期的な調査はしているのか。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 



№３       

令和３年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➃ 

10番 

小脇  清保 

 

３． 町長の接待交際費の公表について 

⑴ 町長の接待交際費をホームページで公表するべきだと

３月議会で提案した際、検討するとの答弁があったが、

公表する考えはないか。 

 

 

町 長 

 

４． 小杉谷石塚集落跡保全活用検討委員会について 

⑴  メンバーは。選定基準は。 

 

⑵  すでに 10 回の委員会開催があったようだが、会議の内

容は。進捗状況は。 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

➄ 

２番 

眞邉  真紀 

１．旅費精算不正調査について 

 ⑴ 旅費精算不正調査の進捗状況。６月議会では調査中な

ので答えられないと答弁があったが、少なくともいつま

でかかるのか目途をお示しください。 

 

⑵ 架空領収書についての具体的な調査を行っているの

か。 

 

 

監査委員 

町 長 

 

 

監査委員 

町 長 

２．コロナウイルス感染症への対応について 

⑴ ワクチン接種に関する情報を正しく発信できている

か。遺伝子ワクチンの基本的な知識を町民に説明できて

いるか。 

 

⑵ 副反応に係る情報提供について。 

 

⑶ 若年層への新型コロナ遺伝子ワクチン接種について。 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

３．新型コロナ後も見据え、新たに生み出す観光資源の

ビジョンについて 

⑴ 低迷する屋久島観光の活性化に向けて、新型コロナ 

後も見据え、縄文杉だけでない新たな観光資源をどのよ

うに生み出すつもりなのか、町長のビジョンは。 

 

 

 

町 長 



 №４ 

 

令和３年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➄ 

２番 

眞邉  真紀 

 

⑵ 国は今年、屋久島や知床などの５地域を「世界水準の国

立公園」にする目標を掲げたが、屋久島町は地元自治体と

してどのような方針で協力していくのか。具体的な対策

を含めて、町長のビジョンは。 

 

町 長 

 

 

 

➅ 

４番 

岩山  美 

 

１．通学路の安全確保について 

⑴ 千葉県でトラックにはねられ小学生５人が死傷する痛

ましい事故が発生しました。我が町の県道・町道におい

て通学路の安全が確保されているのか伺います。 

 

 

町 長 

 

２．台風時の生活対策について 

⑴ 台風６号時において７日間も船が出ない状況が発生し

ました。離島の問題として、町民の生活（宿泊業等含

む）の実態調査はされたのか伺います。 

 

⑵ 今後の対策をどう考えるのか伺います。 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

➆ 

７番 

石田尾 茂樹 

 

１．防災対策について 

⑴ 町内一斉の防災訓練を行うべきではないか。小中学校

の防災訓練の現状は。 

 

 

町 長 

教 育 長 

２．宮之浦深川地区の上水道について 

⑴ 宮之浦深川地区は、個人住宅の戸数が増加している

が、上水道の現状をどのように認識しているか。 

 

 

町 長 

 

３．屋久島空港の延伸に伴う新ターミナルビルについて 

⑴ 屋久島空港の延伸に伴う新ターミナルビルについて、

屋久島産材を利用した世界自然遺産の島にふさわしい整

備を図るべきではないか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 


